



赤湯温泉ふるさと祭り

9月10日(土)3年ぶりに赤湯温泉ふるさと祭りが開催され、1年生は樽神輿を、3年生は中学生本神輿を担ぎ、地域の一員として祭りを盛り上げました。

1年樽神輿



3年中学生本神輿



1年生も3年生も、多くの方々より声を掛けていただき、楽しみながら貴重な体験をすることができました。

体育祭優勝旗 寄贈

これまで歴史を積み重ねてきた体育祭の優勝旗ですが、この度、堀裕一前校長先生が新しい優勝旗を寄贈してくださいました。9月9日(金)に贈呈式を行い生徒に披露して、体育祭への士気をさらに高めました。古い優勝旗に込められた、これまでの先輩方の思いを引き継ぎながら、生徒が一致団結しこれまで以上に盛り上がりを見せられるような体育祭にしていきます。



全国学力・学習状況調査の結果

4月に3年生が「全国学力・学習状況調査」を行いました。表のとおり全国平均や県平均と比較しますと数学が下回っていますが、国語・理科ではやや上回る結果となっています。また、学習状況調査では下記に示した項目で、良さや課題が明らかになっています。

3年生	国語	数学	理科
本校	やや上回っている	下回っている	やや上回っている
山形県	70	52	50
全国	69.0	51.4	49.3

この結果を教科ごとに分析し、授業改善に向けた具体的な取り組みを全職員で共有しました。3年生のみならず、1・2年生の今後の指導につなげてまいります。

良さ

- 毎日の起床時間・就寝時間が決まっている。
- コンピュータ等のメディア機器を家の人と約束したことを守って使っている。
- 普段から読書をしている。○読書が好き。○新聞を読んでいる。
- 自分の思いや考えをもとに、作品や作文など新しいものを創り出す活動を行っている。
- 数学の授業で学習したことを、普段の生活の中で活用できないか考えている。

課題

- △将来の夢や目標が持てていない。
- △家で計画的に勉強ができていない。学習時間が短い。

大判プリンター 更新

今年度本校にて公開研究発表会が開催されますが、写真等を大きく印刷して掲示する機会が多くなります。それらを作成するための大判プリンターが古くなり更新時期となりました。耐用年数を経過しており、修理も難しいことから購入することになりました。大変高価なものであるため、同窓会特別積立金より購入金額の一部(20万円)を補助していただき、購入させていただきました。

